
   
 
 
 

平成 2９年８月 1 日（第２０１号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

８月です！南の方では豪雨による災害が発生していますが、青森は暑い日が続き梅雨があまり感じられ

ない気候ですね！建築士学科試験も終わり、ねぶた祭りの季節！！青森の短い夏を、楽しみましょう！ 

 
建築士会 下北大会 
 

    
宮下むつ市長の講演           発表する平塚委員長            オープニングの様子 

   
ずれやまズレ子さん！！          スポーツ大会の様子          キャプテンの漁師平塚？！         

 
青年委員会７月定例会     ビアパーティ 
 

    
真面目に会議中…            マスターのサフロ吉崎さん       スコップ三味線体験の様子 

 

 

建築士会 下北大会 
 

7 月 8 日、9 日の 2 日間、むつ市で平成 29年度の建築士会下北大会が開催されました。今年は、2 日目のスポー

ツ大会が復活！！行く前から楽しみにしていましたが、その前に 2年連続で全国大会出場を果たした『建築体験ウ

ォッチ』の地域実践活動報告がありました。発表者は平塚委員長、発表者補助として編集長松野がパソコンの操作

をし、発表に臨みました。発表はと言うと、順番が先だった三沢支部青年委員長で宮下むつ市長と同名のソウイチ

ロウさんが、宮下市長にあいさつしつかみはＯＫだったものの、発表時間の 7分を大きく超えてしまったことで、

懇親会開始時間から逆算すると、青森支部の発表時間がかなり削られてしまいました…。 

 

（※裏面へつづく） 



そんな状態から発表を開始した平塚委員長…何を言っているのかわからないくらいの早口になりながらも発表を

進めて行きますが、発表補助の編集長松野、平塚委員長との連携が初めてだったこともあり、説明とスクリーンが

合わなくなってしまう場面が多くなってしまいました。しかしながら、編集長松野のシナリオに平塚委員長の的確

な説明が加わったことで、早口ながらも県大会の時より説明が分かりやすかったとのお言葉を頂けました。かなり

早口な発表でしたが、結果的には 7 分を超えてしまったため、全国大会へ向けさらなる編集が必要となりました。 

懇親会では、前回の下北大会でマグロ解体ショーがあったため、楽しみにしていた方もいたようですが、それ以

上に楽しい余興が行われました！その名も『ずれやまズレ子』さん！ EXILE のメンバーにいそうなイケメンにもか

かわらず、なぜかおネエ口調…。なのに、かなりの歌唱力！！思わず、スマホで検索したところ、公式ホームペー

ジを発見！！青森県出身で現在は演歌歌手としてのパフォーマンス活動の他に、アーティストやアイドルへの楽曲

提供を行っている方でした。歌のうまさに聞き惚れていましたが、実は歌詞の中に下ネタがあったりと、楽しませ

てもらい懇親会は終了。大人たちは、むつ市内の夜の街へと消えて行きました…。 

2 日目、楽しみにしていたスポーツ大会です！今回は、『下北かるた大会』下北ではもちろん全国的にも有名な

下北かるたをビックサイズで用意し、支部対抗で獲得枚数を競う大会です。ルールは簡単で、読み札が読まれた後、

合図と共に各支部 1 名の代表者が一斉にスタート！絵札を探し獲得して行きます。また、交代は自由で絵札は手で

取ること、ギャラリーの指示は自由となっており、中には競技中本気で走らないことと注意書きがありました。ル

ールだけ見ると、運動量がさほどでもないだろうと思えました…。青森支部のメンバーは、キャプテン平塚、工藤

淳子さん、稲見さん、編集長松野の 4 名！！最初にキャプテン平塚が先発します！競技が始まると同時にかるたが

スポーツ大会の競技になったわけを知ることになります…。実は、短距離でダッシュを繰り返さなければならなか

ったのです！！！しかも、絵札を手で取らなければならないため、低い体勢をキープしていなければなりませ

ん！！！先発のキャプテン平塚…汗だくながら 1 枚も獲得出来ず、淳子さんに交代！2 番手の淳子さん、なかなか

獲得出来ず苦しむもようやく 1 枚獲得し、3 番手の編集長松野に交代！運が良かったのか、意外な才能だったのか、

編集長松野、初戦でいきなり 2 枚獲得した所で 4 番手の稲見さんに交代、その後キャプテン平塚、淳子さんとつな

ぎ 1 回目の競技が終了します。長い休憩の後、2 回目の競技が始まりました。1 回目の反省点を踏まえ 2 回目に臨

む青森支部チーム！！2 回目の後半開始地点で、暫定 2 位に付けます！！優勝が狙える位置で全員頑張りますが、

若さで劣る西支部に逆転され、終わってみれば、キャプテン平塚 5 枚、淳子さん 3 枚、稲見さん 1 枚、編集長松野

5 枚の計 14枚で 3 位となりました！優勝は、十和田支部！惜しい結果でしたので、次こそは優勝したいです！！ 

ちなみに、編集長松野、次の日から 2、3日筋肉痛に悩まされることに…。選手の皆さんお疲れ様でした！！ 

 

青年委員会７月定例会 
 

7 月 14 日、青年委員会 7 月定例会を開催しました。いつものメンバーの他に、佐藤さんと林さんが参加してくれ

たほか、千島生さんが自ら青年委員会だよりで事務局に連絡し参加してくれました！ちなみに、千島さんは編集長

松野と同い年です！議題が沢山あったため、使用時間が過ぎ会議室を出てからも議論が続きましたが、全ての議題

について話し合いが完了することが出来ました！参加された皆さん、お疲れ様でした！ 

 

ビアパーティ 
 

7 月 21 日、3 年ぶりとなる夏のビアパーティが青森市安方にある『鐵の響サフロ』で開催されました！編集長松

野が実行委員長を務めさせて頂きました！ビールを飲みながら、マスターの演奏とスコップ三味線体験を楽しんで

頂けたようで、実行委員長としてホッとしました！ご参加頂いた皆様、ありがとうございました！ 

 

 

今年の『建築体験ウォッチ』が 9 月 23、24 日に決定しました。今年も昨年同様、アスパムにて開催します！今

後の日程ですが、全体会議を今月下旬頃開催し、必要に応じて会議を重ねて行きます！また、今年の地域貢献活動

の助成が決定し、10 月 12 日に青森工業高校で 3 コマ分の授業を行います！その後、12 月には全国大会、その他に

講習会等、内容盛りだくさんです！青年委員の皆さん！！全ての事業に参加するのは大変ですが、皆さんの協力が

必要です！まずは、資質向上のため講習会の準備から参加してみませんか？よろしくお願い致します！ 
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